

# Pierre Mathues à Avignon

À ce jour, en deux années et demie, il s'affiche déjà plus de 100 dates au compteur de Pierre Mathues et de son one-man-show pseudo-pédagogique, "Silence dans les rangs!" Fort de cette prouesse rare pour un artiste de chez nous, le professeur Mathues a décidé de séduire Avignon durant cet été.

Aussi, si vous passez ou prenez vos vacances là-bas, il vous fixe rendez-vous du 8 au 31 juillet au Théâtre des Corps Saints, tous les jours à 15 heures.

Pour celles et ceux d'entre vous qui ne connaissent pas Avignon en juillet, sachez que la ville est véritablement envahie par le spectacle vivant. Pas moins de 30 théâtres sont ouverts dès 10 heures du matin jusque tard dans la nuit. Et plus de 1.000 spectacles sont joués, chaque jour, dans des cours, des chapiteaux, des salles de fortune ou de grands lieux prestigieux climatisés. Le public passionné passe d'une salle à l'autre, d'un banc inconfortable à un fauteuil en velours en slalomant entre les tracteurs (nom local donné aux distributeurs de tracts), en cherchant la pièce à ne pas rater parmi les milliers de cartons d'affichages accrochés partout.

Pour Pierre Mathues, Avignon, ce ne sera pas vraiment pastis et es-



Pierre Mathues va présenter "Silence dans les rangs!" au festival d'Avignon. ■ D.R.

padrilles: "Non, pas vraiment. Car, même s'il y a des milliers de personnes chaque jour à la recherche de spectacles, il faut tracter, afficher, séduire, jouer, être convaincant et drôle tous les jours durant plus de trois semaines!"

Et pour proposer un spectacle sur l'école pendant les congés scolaires, est-ce qu'il ne faut pas être un peu fou?" Avignon, c'est une drogue. J'ai déjà fait Avignon deux fois. Ça sera la première en solo.

Le but est évidemment de se faire remarquer par les organisateurs pour qu'ils programment mon spectacle. Il faut aussi séduire le grand public et les enseignants en vacances à inviter ma conférence chez eux pour ragaillardir les profs et réconcilier étudiants et parents avec l'école! Mais, Avignon, c'est aussi beaucoup de plaisir et de rencontres."

Il jouera dans le très joli théâtre des Corps Saints: "C'est un vrai théâtre qui se trouve sur la plus

belle place d'Avignon, remplie de terrasses et de restos. Donc oui, pour revenir à votre première question, bienvenue aussi aux supporters pour un pastis après le spectacle, vers 17 heures!" «

J.P.

**À NOTER** "Silence dans les rangs!" au Théâtre des Corps Saints à Avignon, tous les jours à 15 heures du 8 au 31 juillet.

Réservations au 00334/90.16.07.50  
[www.silencedanslesrangs.be](http://www.silencedanslesrangs.be)